



MEETING HAUTEUR & MUSIQUE SAINTE-CROIX - 03.02.2018

Les sauteurs en hauteur vaudois se sont mis en évidence à Sainte-Croix lors du meeting Hauteur & Musique. Loïc Gasch (US Yverdon) a remporté le concours avec un excellent 2,21 m, Vivien Streit (COVA Nyon) a pu franchir 2,03 m, tandis que Mathilde Rey (COVA Nyon/U20) a effacé une barre à 1,71 m.

Lors du concours Hauteur & Musique 2017, Loïc Gasch (US Yverdon) avait échoué lors de ses trois premières tentatives à 2,12 m à cause de grosses douleurs à la cheville. La déception était de mise pour lui, mais aussi pour tous ses supporters. Une longue période de soins lui a permis de revenir aux affaires de façon étincelante lors des championnats suisses à Zurich : 2,26 m, record romand et troisième performance suisse de tous les temps derrière les 2,31 m de Roland Dalhäuser en 1981 et les 2,27 m de Martin Stauffer en 2003. Il s'en est suivi une seule et unique compétition en septembre en Italie avec un joli 2,18 m lors du meeting Jump Experience. On le voit, les sorties de Loïc sont aussi rares que précieuses. Aussi, lorsqu'on a appris qu'il n'allait sauter qu'une seule fois

durant l'hiver, il fallait absolument savourer sa prestation de Hauteur & Musique 2018. Le show mis sur pied à Sainte-Croix a été meilleur que jamais, ce qui a permis à tous les sauteurs de se transcender. En véritable maître des lieux, Loïc Gasch a remporté haut la main le concours avec un très prometteur 2,21 m, réussi lors de son deuxième essai. Derrière lui, Vivien Streit (COVA Nyon) a retrouvé ses ailes en franchissant 2,03 m. Chez les femmes, la juniore Mathilde Rey (COVA Nyon) a égalé son record personnel, établi ici-même l'an dernier, avec un très joli saut à 1,71 m.



Loïc Gasch

Enfin Lucie Gilliéron (Stade Lausanne/U18) a quant à elle égalé son record indoor avec 1,53 m, ce qui représente la troisième plus haute barre franchie au cours de sa jeune carrière.

RÉSULTATS

Loïc Gasch (US Yverdon) 2,21 m en hauteur
Vivien Streit (COVA Nyon) 2,03 m en hauteur
Mathilde Rey (COVA Nyon/U20) 1,71 m en hauteur
Lucie Gilliéron (Stade Lausanne/U18) 1,53 m en hauteur